

23.02.2017 - 09:00 Uhr

L'Union des villes suisses dit oui à la Stratégie énergétique 2050

Berne (ots) -

Le Comité de l'Union des villes suisses recommande un oui au premier paquet de mesures de la Stratégie énergétique 2050, sur lequel les Suisses votent le 21 mai 2017. Le projet confirme l'orientation de la politique énergétique que suivent déjà de nombreux membres de l'UVS. Un certain nombre de villes et de communes ont décidé de la sortie du nucléaire ou l'ont déjà mise en oeuvre.

La politique énergétique est un important champ d'action pour les villes et les communes - que ce soit en tant que propriétaires d'entreprises locales de fourniture d'énergie ou par des mesures locales de politique énergétique, par exemple en tant que Cités de l'énergie. En particulier, de nombreuses villes et communes urbaines s'engagent depuis des années pour une politique énergétique orientée vers l'efficience et les énergies renouvelables. La politique énergétique de la Confédération et des cantons crée le cadre nécessaire et avec la Stratégie énergétique 2050, ces efforts des villes et des communes seront soutenus.

C'est pourquoi le Comité de l'Union des villes suisses a décidé de recommander le oui au premier paquet de mesures de la Stratégie énergétique 2050. Il estime que le projet représente un paquet global équilibré, qui crée des conditions-cadre fiables et soutient la transformation du système énergétique.

Contact:

Renate Amstutz, directrice de l'Union des villes suisses,
031 356 32 32.

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100017932/100799337> abgerufen werden.